

ÉDITO DU MOIS

Pour une région Alsace!

Le 1er janvier 2021, la Collectivité européenne d'Alsace (CeA) a vu le jour : une collectivité avec de nouvelles compétences très concrètes en matière de coopération transfrontalière, de bilinguisme, de tourisme, ou encore de mobilité. Lorsque j'étais Présidente du département du Haut-Rhin, j'ai été en première ligne pour que cette collectivité alsacienne puisse voir le jour, en co-construction avec le gouvernement et l'ensemble des acteurs politiques, économiques, sociaux et de la société civile.

Aujourd'hui, en tant que députée de la majorité, le travail continue avec mes collègues parlementaires alsaciens pour que l'Alsace devienne à nouveau une région à part entière, une région à laquelle chaque alsacienne et alsacien puisse s'identifier. Une collectivité proche, cohérente et efficace. C'est là tout le sens de la proposition de loi que nous avons déposée en décembre dernier avec dix autres députés alsaciens de la majorité. Cette proposition de loi a un double objectif : rétablir une collectivité à taille humaine qui réponde aux difficultés concrètes que vous rencontrez chaque jour, et simplifier le paysage institutionnel et administratif pour une meilleure lisibilité de notre action sur le terrain.

Nous travaillons aussi avec la Première ministre et la ministre des Sports, pour que nos ligues sportives reviennent à l'échelle de l'Alsace, en particulier pour le football et le tennis. En 2021, lorsque les clubs et licenciés respectifs étaient interrogés sur la question du retour à l'organisation en ligues d'Alsace, entre 86% et 97 % y étaient favorables. Suite aux réunions de travail successives menées avec le ministère des sports et la Fédération Française de Football, les premiers résultats sont là. En effet, le 16 mars dernier, la Ligue du Grand Est de Football s'est prononcée en grande majorité pour le retour à une ligue d'Alsace de Football. Nous avançons et poursuivons notre mobilisation pour parvenir aux mêmes résultats pour le tennis. Par la suite, nous pourrons engager des démarches pour les autres disciplines sportives qui le souhaiteraient.

L'an dernier, à Châtenois et Strasbourg, Emmanuel Macron a rappelé son attachement à l'Alsace et que l'Alsace pourra demain revoir son destin territorial. Il souhaite que toute évolution territoriale, tout changement de périmètre ou d'organisation se fasse depuis le terrain, dans le dialogue et le respect mutuel de tous les acteurs. Je m'inscris pleinement dans cette logique. C'est d'ailleurs dans ce même état d'esprit que j'avais initié en décembre une rencontre avec les parlementaires de la région avant de déposer notre proposition de loi. C'est de cette façon que nous avancerons et continuerons à porter le projet de différenciation et d'efficience territoriale qu'est celui d'une collectivité unique d'Alsace regroupant département et région.

Dans les prochains mois, une convention transpartisane devrait être constituée pour penser la réforme de nos institutions. Elle devra également travailler sur la vitalité démocratique avec la mise en œuvre d'un nouveau chapitre de la décentralisation. L'Alsace s'inscrira dans le cadre de cette réforme!

J'en suis convaincue, c'est par la proximité, l'écoute et le dialogue que nous parviendrons à faire de l'Alsace une région à part entière.

Soyez assurés de mon entière mobilisation et je suis à votre disposition pour échanger avec vous !

A la rencontre des militaires du 152e régiment d'infanterie en mission en Roumanie



À l'occasion des fêtes de Pâgues, je me suis rendue au camp militaire roumain de Cincù pour militaires rencontrer nos alsaciens en mission. C'est là, à 1700 kilomètres de leur base colmarienne, que 300 Diables Rouges du 152e Régiment d'infanterie sont actuellement projetés dans le cadre de la mission Aigle. Depuis l'agression de l'Ukraine par la Russie en février 2022, l'OTAN renforce sa présence à l'Est du territoire européen. La mission multinationale Aigle s'inscrit pleinement dans cette stratégie de dissuasion défensive.

Merci au Colonel Laurent Luisetti, Chef de corps, et à tous les Diables Rouges pour leur accueil chaleureux.

Fière aussi que le Colonel Luisetti soit à la tête du Bataillon multinational qui comprend un millier de soldats français, luxembourgeois, belges néerlandais. Les échanges et les explications sur la mission, le quotidien militaire et le matériel ont été très enrichissants. Les soldats sont engagés pour la défense des frontières des pays de l'OTAN et de nos valeurs, et la mission Aigle est la preuve de l'unité et de la solidarité des États membres de l'UE et de l'OTAN dans une situation de et de menace géopolitiques.

J'ai eu le plaisir et l'honneur de remettre le drapeau de l'Alsace au 152e Régiment d'Infanterie. À travers ce drapeau, ce sont tous les alsaciens qui témoignent de leur fierté et de leur soutien à nos soldats engagés en Roumanie!

Lire l'article

Le RSA conditionné n'est pas du travail gratuit »

Le 26 avril dernier, la Première ministre a présenté la feuille de route du gouvernement pour les 100 prochains jours. Un projet ambitieux pour répondre au mieux à vos préoccupations!

Depuis 2017, le gouvernement n'a cessé d'agir pour les Français et notamment pour que chacun puisse trouver ou retrouver une activité. Avec une nouvelle baisse du chômage de 1,2% au premier trimestre 2023, le plein emploi est désormais à portée de main.

Et c'est dans cette logique que s'inscrit le futur projet de loi « plein emploi », avec la mise en œuvre du « RSA 15-20h ». Ce dispositif que j'ai porté lorsque j'étais Présidente du département du Haut-Rhin, est actuellement expérimenté dans 19 départements français. Il vise à proposer aux bénéficiaires du RSA, un accompagnement, des activités professionnelles ou de formation. Le 30 avril, sur France Bleu Alsace, j'ai rappelé que le RSA conditionné n'est pas du travail gratuit. Il vise à lever tous les freins liés à l'emploi, la santé, la mobilité, la garde d'enfant pour remobiliser les personnes et leur permettre de retrouver un emploi.

À l'Assemblée nationale



Audition à l'Assemblée nationale du général Carsten BREUER, nouveau chef d'état-major de la Bundeswehr

En Commission de la défense nationale et des forces armées de l'Assemblée nationale, j'ai interrogé le général Carsten BREUER, nouveau chef d'étatmajor de la Bundeswehr sur la coopération du couple francoallemand en matière de défense.

Lire la suite



Audition de Laurence BOONE

J'ai interrogé Laurence BOONE, Secrétaire d'État chargée de l'Europe en Commission des Affaires européennes sur la situation de la Moldavie.

Ma question portait sur le soutien que la France et l'Europe pouvaient apporter à ce pays des Balkans pour le guider sur le chemin de l'intégration à notre Union.

Voir la vidéo



Visite de l'Assemblée nationale par des lycéens colmariens

J'ai accueilli et fait découvrir l'Assemblée nationale à de futurs bacheliers du lycée Saint-André. Après avoir notamment échangé sur le mandat de député, ils ont pu assister à la séance du jour depuis les tribunes. Merci à ces jeunes de leur intérêt pour la vie démocratique de notre pays!



Visite de courtoisie de l'ambassadeur du Kosovo

J'ai eu le plaisir d'échanger avec son excellence Monsieur Mehdi HALIMI, Ambassadeur du Kosovo en France, sur la situation politique et les perspectives d'adhésion du Kosovo au Conseil de l'Europe et à l'Union européenne.

À l'Assemblée parlementaire franco-allemande

Déplacement à Berlin avec une délégation du groupe Renaissance

Les 17 et 18 avril, je me suis rendue à Berlin avec mes collègues Pieyre-Alexandre président de la ANGLADE, Commission **Affaires** des Aurore BERGÉ, européennes, présidente du groupe à l'Assemblée Renaissance nationale et Sylvain MAILLARD, président du groupe d'amitié France-Allemagne, pour rencontrer des parlementaires allemands et approfondir la coopération entre nos deux pays.





Nous avons aussi visité le Mémorial aux Juifs assassinés d'Europe : il est de notre devoir de ne jamais oublier ce crime et de nous opposer à toute forme de haine et d'antisémitisme.

Nous sommes également allés à la rencontre des réfugiés ukrainiens dans le grand centre d'accueil situé dans l'ancien aéroport de Tegel.

Lire la suite

Brèves de circo



Mon intervention à la CeA

« Je crois plus que tout en la proximité, en l'écoute. Elles sont gage d'efficacité. » Je suis intervenue au sujet de l'avenir institutionnel de notre territoire, lors de la séance plénière extraordinaire de la Collectivité européenne d'Alsace du 13 avril 2023.

Lire la suite



Congrès des boulangers

J'ai participé au congrès annuel des boulangers du Haut-Rhin, et les ai remercié de leur engagement et de leur passion pour le métier qu'ils exercent. Les boulangers sont des acteurs essentiels de notre vie quotidienne. Nous continuons à les soutenir face aux difficultés qu'ils rencontrent du fait des crises que nous traversons.



Visite de Sébastien LECORNU au Régiment de marche du Tchad

J'ai eu le plaisir de participer au déplacement de Sébastien LECORNU, ministre des Armées au Régiment de Marche du Tchad à Meyenheim. Le ministre a salué nos forces stationnées sur notre territoire et évoqué la Loi de programmation militaire 2024-2030 (LPM). De plus, Sébastien LECORNU a signé avec 64 maires du Haut-Rhin, une lettre d'engagement visant à confirmer l'effort de l'État et des collectivités de notre territoire en matière de défense.

Lire la suite



Rencontre avec des jeunes de la Mission locale

J'ai rencontré 12 jeunes motivés du secteur de Neuf-Brisach qui participaient à une action de remobolisation organisée par la Mission locale Colmar Centre Alsace et le réseau étincelle au sein de l'entreprise COCCI.

Bravo à ces jeunes et un grand merci à la Mission locale et à l'entreprise COCCI pour cette belle opération.



Réception des généraux de la 3e division d'infanterie US

J'ai participé au déplacement des généraux américains de la 3^{ème} division d'infanterie à Holtzwihr.

Cet événement qui se déroulait quelques jours avant le 8 mai, a été l'occasion d'assister à un moment solennel qui nous rappelle notre combat en faveur de la paix, de la liberté et de la démocratie.



Cérémonie du souvenir des victimes et des héros de la déportation

J'ai participé à la cérémonie du souvenir des victimes et des héros de la déportation de Colmar. Un moment solennel important pour ne pas oublier ceux qui ont perdu la vie au cours de la Seconde Guerre mondiale, mais également pour rendre hommage à tous ceux qui ont résisté face à la barbarie.

Brigitte KLINKERT Députée du HAUT-RHIN

12 place du Capitaine Dreyfus, 68000, COLMAR

This email was sent to {{contact.EMAIL}}
You've received this email because you've subscribed to our newsletter.

| Se désinscrire